

Nous avons engagé des efforts sans précédent pour que les ressources disponibles soient à la mesure des objectifs que nous avons établis dans notre *Plan d'action*. Et nous devons continuer à travailler avec les banques de développement multilatérales, ainsi qu'avec les autres institutions internationales, régionales et sous-régionales, le secteur privé et la société civile, pour réaliser notre vision des Amériques.

C'est ce qui nous permettra, à l'occasion de notre prochaine rencontre, de dresser un bilan encore plus substantiel de nos réalisations.

Voilà qui m'amène à soulever une dernière question. Au cours de notre rencontre, nous avons accepté officiellement l'offre généreuse de la République argentine de recevoir le prochain Sommet des Amériques. Je suis heureux et fier de passer le flambeau du Sommet à l'Argentine — un pays avec lequel le Canada et tous les membres de la *gran familia* des Amériques entretiennent d'excellentes relations.

Mesdames et messieurs, il est maintenant temps de conclure ce Troisième Sommet des Amériques.

Au moment de nous quitter, je tiens à dire combien je suis impatient de vous saluer en grand nombre en septembre prochain, alors que les Nations Unies tiendront à New York une session extraordinaire consacrée aux enfants. Cette session sera une occasion de réaffirmer notre engagement en faveur de nos enfants.

Et j'espère qu'elle suscitera un vif intérêt de la part de la *gran familia* des Amériques.

Mes chers amis, cela a été, pour Aline et moi, et pour tous les Canadiens, un honneur de vous accueillir et de vous faire découvrir certains des charmes de notre pays.

Nous entamons aujourd'hui une nouvelle ère de coopération hémisphérique. À la maturité et à la confiance de 1998 se sont ajoutées l'unité et la solidarité.

Voilà un héritage précieux. Un héritage qui doit dès maintenant être mis au service des rêves et des espoirs des citoyens des Amériques.

Je vous remercie.

